

Les milices séparatistes résistent contre les chars et les lance missiles ukrainiens



Kiev, 7 juin (RHC-PL)-Les milices populaires de Slaviansk ont démontré leur capacité de résistance face aux forces répressives ukrainiennes avec l'abattage d'un avion, malgré le harcèlement de l'Armée avec des dizaines de chars et de lance-missiles multiples.

Le maire populaire de Slaviansk, Viacheslav Ponomariov, a signalé que l'exploration milicienne a détecté 80 chars de combat dans les banlieues de cette ville, et il a ajouté que l'artillerie s'occupe de bombarder le centre et les quartiers résidentiels de la ville avec un armement lourd qui inclut des lance-missiles multiples de type Grad.



Radio Habana Cuba